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齋　藤　　　靖会頭

年頭のあいさつ

　明けましておめでとうござい

ます。	

　令和６年の新春を迎え、謹ん

でお慶び申し上げます。

　本年もよろしくお願いいたし

ます。

　始めにこの度の能登半島地震

においてお亡くなりになられま

した方々のご冥福をお祈り申し

上げますとともに、被災されま

した方々に心よりお見舞い申し

上げます

　本日、恒例の新春賀詞交歓会

を開催いたしましたところ、ご

多忙の中、佐竹秋田県知事、老

松大仙市長をはじめ180名の皆

様からご臨席を頂きました。心

から御礼を申し上げます。

　さて昨年、新型コロナウイル

スが５類に移行し、各種イベン

トや交流事業が再開されるなど

経済活動は徐々にコロナ前に戻

りつつあります。

　しかしながら、コロナ禍で受

けた経営への影響は大きく、コ

ロナ関連の補助金の見直し、融

資の返済開始に伴う負担増加に

加え、原材料やエネルギー価格

の高騰、深刻化する人手不足な

ど経営環境はまだまだ厳しい状

況が続いております。

　私は、一昨年11月に会頭に就

任した際、「会員企業の様々な

相談に応えられるよう支援体制

を強化し、相談しやすい商工会

議所にしていきたい。」という

ことを申し上げました。令和６

年も引き続き、税制改正への対

応、デジタル化、事業承継支援、

まちづくりなどについて関係機

関との連携を図りながら、様々

な課題にきめ細やかに対応して

参ります。

　また、地域の特徴となるもの

を見つけ、成長させていきたい

とも申し上げ、「食」をテーマ

とした新たな観光振興を令和５

年度事業計画に盛り込みました。

　昨年は、藤井聡太竜王が大仙

市を訪れ幻の勝負飯も注目さ

れるなど、「食」の持つ力を再

認識したところでもあります。

「食」による観光振興は一朝一

夕に出来ることではありません

が、様々な機会を捉えながら、

本年は１歩前進させたいと考え

ております。

次に、「大曲の花火」については、

地域経済の活性化と国際化の推

光プロダクション©
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進を見据えて取り組みを進めて

参ります。

　全国花火競技大会は、令和10

年に100回という節目の年を迎

えます。その節目の年に平成29

年に開催した「国際花火シンポ

ジウム」を再度誘致開催し、花

火業界に「大曲の花火」の存在

感を示して参りたいと思います。

また、今やインバウンド観光は

我が国の重要な市場になってい

ます。

　人口減少の著しい当地におい

て外国人観光客の誘致は大きな

経済効果をもたらすと考えてい

ます。

　令和６年は、インバウンドを

見据えた国際化推進の第１弾と

して本年７月にカナダで開催さ

れる「モントリオール国際花火

競技大会」に「大曲の花火」実

行委員会が正式招待され出品い

たします。優勝を目指すのはも

ちろんですが、世界中から集ま

る花火関係者や花火ファンに向

け、「大曲の花火」の魅力発信

と誘客に向けたＰＲを積極的に

行い、大曲での国際花火大会開

催の足がかりにしたいと思って

おります。

　また、現在工事を進めている

宿泊施設については、花火師の

宿泊施設としての利用のみなら

ず、完成後の観光面での拠点と

しての活用、通年での利用に向

け関係機関・団体と協議を具体

的に進めて参ります。

　会頭に就任して１年余りが経

過しましたが、大曲商工会議所

は地域の総合経済団体として国、

秋田県、大仙市からのご支援ご

協力を頂きながら先頭に立って

「元気なまちづくり」に全力を

傾注して参ります。

　私のスローガンは「元気なま

ちづくりのために皆で汗をかこ

う」であります。本年も積極的

に行動し汗をかいてまいります

ので、本日ご臨席の皆様の更な

るご支援とご協力をお願いいた

します。

　最後になりますが、皆様に

とって本年が素晴らしい年にな

る事をご祈念いたしまして、私

の年頭の挨拶とさせていただき

ます。

　本年もどうぞよろしくお願い

いたします。

※令和６年１月10日新春賀詞交歓会の会頭あいさつを掲載いたしました。
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小　林　　　健日本商工会議所会頭

年頭所感

　明けましておめでとうござい

ます。

　2024年の新春を迎え、謹んで

お慶び申し上げます。

【時代の転換を図る

チャンスの年に】

　さて、昨年の経済社会情勢は、

内外ともに不透明さと緊迫の度

が増した１年でありました。世

界ではロシアによるウクライナ

侵攻の長期化に加え、中台間の

緊張、イスラエルとパレスチナ

武装勢力間の衝突も深刻化する

など地政学リスクが増大する１

年となり、国内ではアフターコ

ロナで緩やかに景気が回復する

ものの、１ドル＝ 150円前後の

歴史的水準に達した円安や41年

ぶりの上昇率を記録した消費者

物価・エネルギー価格の高騰の

影響、深刻さを増す人手不足な

ど、依然として厳しい状況にあ

ります。本年も、先行き不透明

な状況が続くことは一定程度覚

悟しなければなりません。

　一方、コロナ禍を乗り越え、

社会経済活動の正常化が加速し

たことで、設備投資意欲が顕在

化し、約30年ぶりの高い賃上げ

が実現されるなど、時代の転換

が萌芽しています。今こそ、デ

フレ経済からの完全脱却、成長

と分配による経済好循環を実現

していく絶好のチャンスにしな

くてはなりません。

　政府におかれては、岸田内閣

が掲げる「新しい資本主義」の

成長戦略を確実かつ速やかに実

行に移すことで、生産性向上に

裏付けされたモデレートな物価

上昇、構造的な賃金上昇を実現

し、持続的な成長型経済への転

換を果たしていくべきでありま

す。短期的利益に拘泥すること

なく、中長期の安定的経済発展

のための「攻めの経済」、すな

わち成長基盤の強化に寄与する

政策に国家資源を集中し、官民

一体となって、グローバル競争

を勝ち抜く足腰の強化を図るこ

とが重要だと考えます。昨年の

総合経済対策では、中小企業の

チャレンジを支援する方針が明

確に示され、エネルギー高騰や

物価高対策に加えて、潜在成長

率の底上げに資する対策も多く

打ち出されました。あとは実行

あるのみです。

【「停滞」から「成長」へ】

　当然のことながら、われわれ

民間も政府に環境整備を求める

秋田市旭北錦町１ｰ47 県商工会館７階
TEL018（864）3320　FAX018（864）3335
URL https://www.a-kenkasai.or.jp

●火　災　共　済
●休業対応応援共済
●医療総合保障共済

●ハ ン ド ル 共 済
●地震危険補償共済
●傷害総合保障共済

●ETCコーポレートカード

●生 命 傷 害 共 済
●自 動 車 共 済
●労働災害補償共済

●各 種 損 保 商 品

地域密着！
がんばる秋田の企業を応援します！
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だけでなく、「停滞」から「成長」

へとマインドを切り替えるとと

もに、時代の大きな変化を的確

に捉え、自己変革に挑戦してい

かなければなりません。創意工

夫に知恵を絞り、絶えざるイノ

ベーションや事業の再生、再構

築にまい進し、人や設備への投

資を活性化させることが、経済

全体としての新たな雇用の拡

大、賃金増、さらなる需要増と

いった好循環を産み出すことに

もつながります。また、原材料

や光熱費、労務費などの原価を

吸収し、適正な利益を確保する

ためには、「取引価格の適正化」

が不可欠であります。引き続き、

「パートナーシップ構築宣言」

の実効性向上に向け、価格協議・

価格転嫁が商習慣として定着す

るよう、われわれとしても粘り

強く取り組んでまいります。

【125万会員の

ネットワーク力を生かす】

　日商会頭に就任し、１年と２

カ月が経過しました。この間、

副会頭11商工会議所を訪問する

とともに、各ブロックの総会や

青年部、女性会の全国大会にも

参加し、地域の第一線で活動さ

れている会員事業者の皆さまと

意見交換する機会に恵まれ、多

くの示唆を頂きました。この場

をお借りして、心から感謝申し

上げます。また、昨年６月に日

韓商工会議所首脳会議を開催し、

10月には、４年ぶりとなる経

済ミッションを率いてフィリピ

ン・マレーシア・シンガポール

を訪問し、民間経済外交を本格

的に再開しています。「原点は

対話である」が私の信条であり、

本年も可能な限り各地を訪問し、

国内外の皆さまとの対話を重ね

るとともに、経営指導員など現

場により近い方々の声も踏まえ、

活動の軸である「現場主義」「双

方向主義」を実践してまいる所

存です。

　われわれ商工会議所の最大の

強みは、全国515商工会議所125

万会員のネットワークであり、

中小企業が直面する課題が複雑

化する中、このネットワーク力

を最大限に生かした行動が必要

です。2025年には大阪・関西

万博が控えており、地域の多様

な主体の連携拠点として、全国

的な機運の醸成を図るとともに、

ビッグイベントを新たな成長に

つなげていく動きを強力に後押

ししてまいります。本年も「地

域とともに、未来を創る」理念

のもと、地域経済が再び成長と

分配の好循環や豊かさを実感で

きるよう、515商工会議所の総

力を結集してまいりたいと存じ

ます。皆さまの一層のご支援と

ご協力を心からお願い申し上げ

ます。

以上

大仙市角間川町字中木内244-1
TEL：0187-65-2477  FAX：0187-65-2488
HP:http://www.furuyamold.com/

精密射出プラスチック成形・金型設計製作
3Dプリンター品製作

関連会社　有限会社 エフ・エム・デー
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佐　竹　敬　久

老　松　博　行

秋田県知事

大仙市長

年頭のごあいさつ

年頭のごあいさつ

　新年明けましておめでとうご
ざいます。
　皆様におかれましては、健や
かに新春をお迎えのことと、心
からお慶び申し上げます。
　昨年を振り返りますと､ 原
油・原材料価格の高騰などによ
り、社会情勢はなかなか先が見
通せない状況が続いている一方、
県内経済につきましては、最低
賃金が現行制度導入以降で最大
の上げ幅で引き上げられたこと
などを背景として、堅調な個人
消費やサービス業の持ち直しの
動きが続いているなど、景気は

回復基調にあります。
　また、大仙市では「大仙市花
火産業構想」により、花火師向
けの宿泊や大会管理運営のため
の施設建設が始まるなど、花火
ブランドの強化に向けた取組が
進んでいるほか、県南地域では、
秋田自動車道沿いを中心に自動
車関連産業や半導体関連産業な
どの工場の増設・新設が相次ぐ
など、県南地域のポテンシャル
を生かした動きが活発となって
きております。
　こうした流れを加速すべく、
物価高による影響を緩和させる
対策を機動的に実施するととも
に、輸送機関連産業や再生可能
エネルギーなどの成長分野への
参入支援や、人材の確保・育成

に向けた取組など、本県産業の
競争力強化に向けた施策・事業
を積極果敢に展開してまいりま
す。
　大曲商工会議所におかれまし
ては、物価高騰対策のための相
談体制の強化やＤＸ化の推進に
よるビジネス変革等への支援に
取り組んでいただいているとこ
ろであり、今後とも地域経済発
展のけん引役として、より一層
のご尽力を賜りますようお願い
申し上げます。
　結びに、新しい年が皆様に
とって希望に満ちた飛躍の年と
なりますようご祈念申し上げ、
年頭のごあいさつといたします。

　あけましておめでとうござい
ます。
　新春の到来を皆様とともに心
からお慶び申し上げます。
　大曲商工会議所の皆様には、
日頃から市政に対し特段のご理
解とご協力をいただき、心から
御礼を申し上げます。
　昨年は、新型コロナウイルス
との闘いが大きな区切りを迎え
た年となりました。人々の往来
が回復し行祭事やイベントが再
開されるとともに、社会経済活
動が活発化し、地域に賑わいと
笑顔が戻るなど、コロナ禍から

の復興を実感した年であったと
思っております。
　また、稀に見る好天のもと開
催された第95回全国花火競技大
会「大曲の花火」の大成功、本
市出身のマラソン選手・鈴木優
花さんのオリンピック出場内定、
日本将棋界のトップ棋士・藤井
聡太八冠の来訪、待望のスポー
ツ拠点施設「ふれあいスポーツ
ランド・ソラーレ」のオープン
など、本市が盛り上がる様々な
出来事がありました。一方で、
７月の大雨、記録的な猛暑、ク
マによる人身被害の多発など、
改めて自然の脅威を認識した一
年でもありました。
　コロナ禍が人々の価値観や行
動、働き方やライフスタイルな

どあらゆる場面に変化をもたら
し社会が大きく変わろうとして
いる今、市ではこの流れを変革
のチャンスと捉え、本市の持続
的な成長と発展を目指して「未
来への投資」を積極的に進めて
おります。
　新たな年は、これまでの成果
を礎に変革に向けた取組を加速
させ、本市が活力にあふれ大き
く成長する一年にしたいと考え
ておりますので、一層のご理解
とご協力をお願い申し上げます。
　大曲商工会議所及び会員企業
の皆様の今年一年のご多幸とご
健勝を心からお祈り申し上げ、
年頭のごあいさつといたします。
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　あけましておめ
でとうございます。
　2023年は、長かっ

たコロナ禍から脱却し、地域の
イベントも戻ってまいりました。
大曲の経済も少しずつ活況に転
じてきたようです。
　新たに迎えた2024年の「十
干」は、甲辰（きのえたつ）。
「甲」は、第１位の順を表し、
優勢であることを示し、まっす
ぐに堂々とそそり立つ大木を表
しています。「辰」は十二支の
中では唯一の架空の生き物、龍
（竜）を意味します。水や海の
神として祀られてきた龍は、竜
巻や雷などの自然現象を起こす
大自然の躍動を象徴するもので
あり、「龍が現れるとめでたい
ことが起こる」と伝えられてき
ました。この 2つの組み合わせ
である「甲辰」には、「成功と
いう芽が成長していき、姿を整
えていく」といった縁起のよさ
を表しているといえそうです。
　食品関連業部会においては、
今年３月仙台市で東北電力様の
後援を受け、大仙市と（一社）
大仙市観光物産協会とともに
「あきた大仙・大曲観光物産展」
を開催し、物販販売も行います。

久々の物販販売会で、こちらか
ら積極的に仕掛けてまいります。
大曲の強みを理解した上、今年
は新たな提案や発想を示してい
ければと考えております。辰年
にあやかって「昇り龍」の如き、
進化そして成長したいものです。
　そのためには、前年踏襲の事
業運営では、成長は見込めませ
ん。どんどん意見を出して、新
たな提案や発想を議論して、カ
タチにしていきたいものです。
　大曲の地域経済が、「昇り龍」
の如き成長できることを期待し
て。

　あけましておめ
でとうございます。
昨年は、部会長就

任１年目ということもあり、役
員をはじめ部会員の皆様に支え
られ部会事業を進めることがで
きました。改めまして御礼申し
上げます。
　令和５年はコロナ禍も明け、
徐々に通常の生活を取り戻し、
景気の上向きに期待したところ
ではありますが、原材料価格、
エネルギー価格の高騰や人手不
足など経営環境は厳しい状況に
おかれました。各シンクタンク

等の令和６年の経済予測では緩
やかであるが景気の持ち直しを
予測しており、地方においても
実感できる年になるよう期待し
たいものです。また、厳しい時
こそ自社の業務効率化、コスト
の見直しなど様々な努力により
難局を乗り越えたいと思います。
本年も皆様のご支援、ご協力を
賜りますようお願い申し上げ新
年のご挨拶といたします。

　あけましておめ
でとうございます。
　旧年中はサービ

ス業部会の事業推進に多大なる
ご理解とご協力をいただきまし
て、心から感謝申し上げます。
　さて、昨年サービス業部会で
は会員の皆様へ有益な事業を開
催できるようアンケートを実施
し、事業のお悩みやニーズ調査
を行いました。その結果、「人
手・人材不足」という回答が大
半を占め、改めて少子高齢化に
伴う「労働人口の減少」の影響
を実感しました。そこでまずは、
一人当たりの労働生産性を向上
していけるよう秋田県庁のデジ
タルイノベーション戦略室にも
ご協力いただき11月に「気軽に

食品関連業部会長
小 西　亨一郎

一般商業部会長
木 村　友 博

次項に続く→

新年のごあいさつ
各部会長より

サービス業部会長
加 藤　惠 一
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始めるＤＸ！ラインワークス活
用セミナー」を開催し、事業の
効率化につながる取組を実施い
たしました。
　今後も他部会や関係団体の皆
様と連携を図りながら事業運営
に役立つ企画を進めて参ります
ので、会員皆様のご協力を賜り
ますようお願い申し上げます。
　最後に、会員皆様のご繁栄と
ご健康を祈念いたしまして新年
の挨拶といたします。

　謹んで新年のあ
いさつを申し上げ
ます。

　皆様におかれましては三年間
続いた新型コロナウイルスが５
類に移行して初めてのお正月を
迎えることとなり昨年とは違う
健やかな新年を迎えていること
とお慶び申し上げます。
　また、旧年中は工業部会の運
営に格別のご支援とご協力を賜
りまして厚く御礼申し上げます。
　昨年の「夢を語る会」は第
二十回の節目の年となりました。
　二十年の長きにわたり続けら
れたことは偏に会員皆様のご支

援とご協力のお陰と心から感謝
と敬意を申し上げます。試行錯
誤しながら新しいことにアプ
ローチしながら進めてきました。
これからも斬新なアイデアを取
り入れながら進めてまいりたい
と考えています。会員皆様のア
イデアも頂戴いただければと考
えているところです。
　ここ三年間コロナ禍における
視察研修は県内が多くなってお
りましたが、最近の役員会では
コロナも５類となり大分落ち着
いてきているのでウクライナや
イスラエル等の紛争の状況にも
よりますが、海外視察研修も検
討してはとの話も出て来ていま
す。参加の案内が出ましたら多
くの皆様の参加宜しくお願いい
たします
　結びになりますが今年も会社
の更なるご発展と会員皆様のご
健康とご多幸を心からご祈念申
し上げます。

　あけましておめ
でとうございます。
旧年中は建設業部

会の事業運営に対しましてご理

解ご協力を賜り、心より御礼申
しあげます。
　昨年は世界情勢の変化や円安
の影響によるエネルギーや資材
の価格高騰、少子高齢化に伴う
人材不足、コロナ禍に起因する
倒産件数の増加など様々な影響
を受けました。建設業界に限ら
ず、あらゆる業種において多大
な影響を受けたことと思います。
　本年は、このような課題を乗
り越え、景気回復並びに地域経
済の活性化に向け他部会と連携
を図りながら様々な事業に取り
組んでまいりたいと考えており
ます。
　さて、昨年本部会では三重県
伊勢市・京都・大阪の視察を実
施し、伊勢神宮や清水寺、伏見
稲荷大社などでは日本古来の建
築様式やその歴史について学び
理解を深めてまいりました。伊
勢神宮では20年ごとに神殿を新
しく建て替える「式年遷宮」と
いう約1300年も続く日本文化を
代表する祭祀があります。これ
には技術伝承の目的があり、改
めて技術継承の重要性、そして
現在の日本が抱える技術者の高
齢化による人材不足問題などを
考えるよい機会となりました。

建設業部会長
小  原　  貴

工業部会長
古 谷　武 美

建設コンサルタント・補償コンサルタント・一級建築士事務所

 　株式会社 都市整備
大曲環境事業所
大仙市大曲飯田町19番9号
TEL.０１８７-６２-２３１９
FAX.０１８７-６２-２３９１

給排水・衛生・冷暖房・空調設備

秋田県大仙市大曲須和町1丁目3番58号
ＴＥＬ 0187－63－0399番㈹
ＦＡＸ 0187－63－3375番　

代表取締役　遠 田  博 士
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　また本年は、いわゆる「2024
年問題」が迫っており、建設業
界にとっても大きな課題となっ
ています。本部会としましても
この課題に対し知恵を出し合い、
この現状を乗り切るため会員の
相互連携をはかり、会員に役立
つ事業を進めてまいりたいと考
えております。
　結びになりますが、会員皆様
の商売繁盛とご健勝を祈念し新
年の挨拶といたします。

　あけましておめ
でとうございます。
旧年中は青年部活

動に対し、格別なご厚情を賜り
厚く御礼申し上げます。
　青年部は昨年４月より、「縁
～交流こそ最大の魅力！～」の
スローガンのもと、交流の機会
を幅広く創出し、交流から生ま
れる「縁」を大切に一人ひとり
が自己研鑽に努めて参りまし
た。昨年 2月には地域経済活性
化事業の一つとして「青年部全
国大会美の国あきた大会大曲分
科会」を開催し、全国の青年部
員へ大曲の魅力を発信すること

ができました。ご協力ご協賛い
ただいた関係者の皆様に改めて
御礼申し上げます。
　本年も各種事業に積極的に取
り組み、青年部のネットワーク
を活かしながら地域経済の発展
のために活動して参ります。引
き続きご指導ご鞭撻のほどよろ
しくお願い申し上げます。

　新年あけまして
おめでとうござい
ます。日頃より女

性会に対しまして格別なるご指
導ご鞭撻を賜りまして厚く御礼
申し上げます。
　ここ数年新型コロナウイルス
感染症の影響で色々な制限があ
りましたが、やっと行動の範囲
も広がりまして、会合・イベン
ト・宴会などが開催されるよう
になりました。しかしながらコ
ロナウイルス感染はもちろんで
すが、今の時期はインフルエン
ザ感染にも気をつけなければな
りません。また、戦争の悲惨な
ニュースが毎日のように報道さ
れています。どうか一日も早く
穏やかな日々を取り戻せますよ

うにと願っております。
　さて昨年の女性会ですが、７
月７日に東北六女連総会北上
大会へ参加しました。３年ぶり
の通常開催で岩手県女連の皆
様、その他東北各地から参加さ
れました女性会のパワーは素晴
らしく、元気をいただいてきま
した。10月19日には秋田県女連
経営講習会を大仙市で開催しま
した。「模擬花火玉作り～聞い
て、触って、作って～」をテー
マに花火師の指導の下、花火の
街大曲でしかできないとても楽
しく充実した講習会となりまし
た。10月21・22日に大仙市秋の
稔りフェアが大曲ヒカリオイベ
ント広場で開催され、飲食ブー
スに出店しました。あいにくの
お天気にもかかわらず、たくさ
んの方々にお買い求めいただき
まして、売上目標をクリアする
ことができました。
　これからも、その時々に会員
同士が話し合い、協力し合い、
交流を深め助け合いながら、皆
様のお力をお借りしまして女性
会を盛り上げていきたいと思い
ます。今後ともよろしくお願い
いたします。

青年部会長
荒屋鋪　栄 明

女性会長
古 谷　惠美子

税理士法人税理士法人
日本未来経営日本未来経営

（鈴木典男税理士事務所）

○本社　秋田県大仙市福田町12-29
　　　　TEL0187-62-0433 FAX0187-62-0426
　　　　mail mimori.p@lily.ocn.ne.jp
　　　　URL https://www.mimori-insatsu.co.jp
○東京営業所 ○秋田営業所 ○横手営業所 ○湯沢営業所

0120-0433-55
各種印刷物に関するお問い合わせはこちらまで
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齋藤会頭年頭あいさつ

大仙市議会 古谷武美議長による乾杯

手締め（花火締め）

正副会頭出迎え

お正月の歌「１月１日」を斉唱

佐竹敬久知事　祝辞 老松博行市長　祝辞 渡部英治県議会議員　祝辞

　新春賀詞交歓会が、１月10日大曲エンパイヤホテルにて、会員・来賓ら約180名の参加のもと開催さ
れました。
　主催者を代表して会頭が年頭あいさつをいたしました。（Ｐ２～３に掲載）
　来賓を代表して佐竹秋田県知事、老松市長、渡部県議会議員からご祝辞をいただきました。公務のた
め欠席された御法川衆議院議員からはメッセージいただき披露されました。
　引き続き、鏡開きが行われ新年を祝いました。

新春賀詞交歓会を開催
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花火暦
2024年度版が
完成しました

　「大仙市」の１年間の花火
予定が一目で分かります。
右にあるコードからご覧く
ださい。

【お問合せ】
大曲商工会議所　花火振興事業部

TEL：0187-88-8073

【花火暦2024コード】

雪国住宅を知り尽くした職人が
あなたの家を守ります

代表取締役　挽　野　実　之

文具・ＯＡ機器・スチール家具

株式会社 ビジネス秋田

本　　社

秋田支店

美郷支店

仙北支店

〒014-0027 秋田県大仙市大曲通町3-11
TEL（0187）63-0765㈹・FAX（0187）63-0764
〒010-1436 秋田県秋田市大住三丁目4-12
〒019-1404 秋田県仙北郡美郷町六郷字荒町20-1
〒014-0326 秋田県仙北市角館町山根6

アクサ生命保険株式会社
秋田支社　横手営業所　
〒013-0021　横手市大町7-18　横手商工会議所会館4F　 
TEL 0182-33-0702 
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1 2 月の行事予定
月　日 行　事 場　所 時　間
1月26日（金） 常議員会・新年会 大曲エンパイヤホテル 16：00～
1月28日（日） 大曲創業塾 会議所 10：00～
2月 4日（日） 大曲創業塾個別相談会 会議所 10：00～
2月18日（日） 大曲創業塾個別相談会 会議所 10：00～
2月20日（火） 総務財政委員会 会議所 12：00～
2月21日（水） 事業推進委員会 会議所 12：00～

2月21～23日（水～金） 広域観光推進委員会視察研修 茨城県水戸市（観光振興大会）
2月25日（日） 大曲創業塾個別相談会 会議所 10：00～

１．�第96回全国花火競技大会大曲商工会議所会員
先行予約のお知らせ

２．記帳個別相談会のご案内
３．創業個別相談のご案内
４．�令和６年合同入社式・新入社員及び従業員教育
講座のご案内

５．独身男女交流イベントチラシ（大仙市）

今回同封した
各種ご案内

令和６年合同入社式
　　新入社員・従業員教育講座
令和６年合同入社式
　　新入社員・従業員教育講座

フォーシーズン
大仙市佐野町2-4　TEL.0187-62-6000

※詳細は同封チラシをご覧ください。
　申込〆切は2月8日（木）必着です。

会場

・合同入社式  9：30～10：00
・教 育 講 座  10：00～16：00

日時 3月18日（月）

第９回

総合建設業・鋼構造物工事業

よりよい形をつくり、
街をつくり、社会をつくる

設　計・施　工

代表取締役　齋　藤　　靖
本社・工場　大仙市大曲西根字西道地野502番地2
TEL0187（68）2288　FAX0187（68）4488

代表取締役　田 中  拓 美
秋田県大仙市若竹町23－70
ＴＥＬ
ＦＡＸ

（0187） 63－2233
（0187） 63－2236
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